
教务处组织召开 AISEC 内审反馈会

文字：AISEC 项目办公室

4 月 21 日下午，沈阳工程学院 AISEC 内审反馈会在教学 D 座 419

如期召开。副校长宋吉鑫、教务处副处长尹晓伟、AISEC 项目管理办

公室，能源与动力学院、机械学院、信息学院、基础部等相关 AISEC

教师参加了本次会议。会议由尹晓伟主持。

尹晓伟首先在会上致辞，她指出 AISEC 内审是根据国家留学基金

委项目办要求建立的审核机制，主要是对 AISEC 项目运行情况的自审

自查。通过内审发现日常教学与管理中出现的问题，逐步改进并解决

问题，从而持续提升教学质量。

AISEC 办公室主任刘琼解读 18-19 年度沈阳工程学院内审报告，

从教师及专业建设两个层面存在的问题，提出了改进意见，为后续持

续改进提供指导。在交流环节，参会教师就 AISEC 内审报告等方面内

容进行了热烈的讨论，教务处 AISEC 办公室现场对教师关心的提问做

了详细地解答。



宋吉鑫对 AISEC 项目的运行情况给予高度评价。首先，项目教师

发挥了勇于拼搏、敢为人先的精神。他们的全情投入和高度负责的态

度，不仅得到了学生和家长的认可，也得到了国家留学基金委项目办

的赞许。其次，项目教师展现了战胜挑战、不畏艰难的精神。AISEC

教学特点是“以学生为中心”、中英双语授课、过程性考核。与国际

接轨的教学模式和繁重的教学任务，对每一位任课教师来说都是巨大

的挑战，他们不仅能迎难而上接受挑战而且高质量的完成了教学任

务。第三，体现了教学相长、师生共赢的精神。学生在合作学习中增

强了自主学习能力，教师的教育教学水平也得到了提升。

最后，宋吉鑫要求各教学单位和教师要根据内审反馈意见持续改

进，把 AISEC 项目的教育理念和教学模式积极向普本推进，为我校工

程教育专业认证工作以及一流专业和一流本科课程的建设提供助力。


